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Offener Brief 

Kennen Sie das geistige Problem, wenn sich ein geistiger Rückstau ergibt. Also, wenn 
so viel Information aus dem Geist quellen will, aber es nicht möglich ist, wenn alles auf 
einmal raus will es bewusst wahrzunehmen. So ein geistiger Rückstau ist der 
Antriebsmotor für den stetigen Fluss der Gedanken aus dem Geist in den 
Bewusstseinsraum, wo die Gedanken wahrgenommen werden. Aber egal. Kennen Sie 
die Kunst des Denkens? Nein? Wieviel denken Sie eigentlich über Ihr Denken nach? 
Wie oft optimieren Sie Ihr Denken? Wie oft steigern Sie Ihre Denkergebnisse, ihre 
Denkleistungen, ihren geistigen Output? Da ergeben Sie immer wieder Fragen, die 
interessant sind, beantwortet zu bekommen, damit man sein geistiges Gegenüber 
besser einschätzen zu können. Ohne Info, keine gute Einschätzung. Haben Sie heute 
schon darüber nachgedacht Ihr nicht duldbares Schweigen zu beenden? Nein, Sie sind 
bereits zu tief gesunken, es macht alles keinen Sinn mehr? Ich würde Ihnen ja gerne gut 
zureden, aber es ist gut möglich, dass Sie fachärztliche Hilfe in Ansprüche nehmen. 
Umso schneller umso besser. Wenn Sie Hilfe brauchen einigen guten Psychiater zu 
finden, geben Sie Bescheid, ich keinen einen wirklich ausgezeichneten Psychiater. 
Wenn alle Totschweiger bei dem ein, bzw. ein paar Behandlungsstunden nehmen 
würden, dann könnten wir der ganzen Totschweigerei schnell Herr werden. Die 
Psychiater sind meiner Einschätzung nach den absoluten Fachleuten für Wahnsinn & 
Totschweigerwahnsinn, im Speziellen. Möglicherweise gibt es einen 
Totschweigerschnellbehandlung, oder eine Totschweigersonderbehandlung, den 
Totschweigerentzug kann ich mir vorstellen, wird auf jeden Fall angeboten, und die 
Behandlung mit der Geistesjacke kommt auch in Frage, eine Totschweiger-
schockbehandlung ist gerade in Erprobung, Totschweigergehirn-
defibilibratorserienelektrostöße könnten ebenfalls in Betracht ziehen, vielleicht ist es 
notwendig einen Teil vom Totschweiger-Reptilienghirnteil, oder vom 
Totschweigergehirnlappen rauszuschneiden oder zu verstümmeln, Vielleicht muss man 
die Gehirnfräse einsetzen und Teile vom Gehirn herausfräsen, oder man muss die linke 
und rechte Gehirnhälfte mit einem Gehirnchirurgenkunstschnitt trennen, natürlich könnte 
es sein man muss wirklich eine Gehirnhammerbehandlung über sich ergehen lassen. Ich 
schwierigen Fällen wird man große Teile des schadhaften Gehirns operativ entfernen. 
Gehört habe ich auch, dass wenn man nicht vom Totschweigen mehr lassen können, 
also eine Totschweigersucht, eine Totschweigerabhänigkeit entwickelt haben, werden 
sehr umfangreiche chirurgische Eingriffe von Nöten sein, die allermeisten sind danach 
entweder hirntot oder völlig geistig weggetreten, ohne Hilfe können die nicht mehr auf 
den Topf oder essen oder was auch immer. Man spricht auch davon, dass die 
Elektrokonvulsionstherapie (EKT) – viel mehr als eine Ultima Ratio oder tabula Rasa ist 
und bei Totschweiger Anwendung findet. Viele Psychiater sprechen sich auch für eine 
starke Elektroschock-Therapie bei der Totschweigerbehandlung aus. Solche 
Stromschocktherapien kommen wieder groß in Mode und eine sehr beliebte 
Totschweigerbehandlungsform geworden. Allerdings sollte man die rabiate Elektro-
Therapie, 1938 von den italienischen Psychiatern Lucio Bini und Ugo Cerletti e, bei der 
Totschweigerbehandlung nicht außer Acht lassen, sie stand zwar kurze Zeit in der 
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Kritiker ein Folter und Disziplinierungsinstrument zu sein, aber die Totschweiger 
benötigen wirklich geistige Hilfe und da sollte keine bereits erprobtes 
Behandlungskonzept außer Acht gelassen werden. Natürlich sollen das Die Psychiater 
der Totschweiger beurteilen und aussuchen, die sind ja die Fachleute. Nur wie ich Ihnen 
erzählt habe, habe ich jetzt auch mit einem wirklichen Fachmann, einen Freund, ein 
Psychiater ausführlich über die Totschweigerwahnkrankheit gesprochen. Alter Schwede, 
es ist schlimmer als ich gedacht und eingeschätzt habe, viel, viel schlimmer. Ich denke 
die Totschweigerei kann den Totschweigerdrechsschweinen elektrisch ausgetrieben 
werden. Auch wenn es länger dauert und die Elektrostromstärken kontinuierlich verstärkt 
werden, irgendwann ein außergewöhnliches hohes Niveau haben werden und dann 
kann man, wenn man fortlaufend Elektroschocks setzt, hat man eine sehr hohe 
Wahrscheinlichkeit die Totschweigerrei aus den dreckigen Totschweigerdreckshirnen 
elektrisch auszutreiben. Schwächere Fälle von Todschweigerei kann man als Erstes mit 
einer elektrischen Heilkrampftherapie behandeln, wenn die keinen Erfolgt zeitigt, eine 
ausreichende Serie von starken Elektroschocks. Die Totschweigerdreckshirne vertragen 
das ganz leicht. Viele der Totschweiger leiden ja auch unter akuten Realitätsverlust und 
zusätzlich zum Toschweigerwahn an schizoaffektiven Psychosen, also Schizophrenie 
und wahnhaften Vorstellungen. Völlig wahnhaften Vorstellungen haben eigentlich alle 
Totschweiger gemein. Wenn die Totschweigerschockbehandlung eine 
Theraphieresistentz aufzeigt. Sollen die Höchststärken der Elektroschocks versucht 
werden. Auch wenn man länger Elektroschocks den Totschweigern verpasst, entweder 
man schafft es oder man schafft es nicht den Totschweigern die Totschweigerei 
elektrisch auszutreiben. Aus menschlichen Gründen müssen wir es auf jeden Fall 
versuchen und auch wenn alle Totschweiger viele Monate oder auch Jahre Ihre 
Schocktherapiebehandlung erhalten. Ein paar Totschweiger werden hirntot, ein paar 
geistige Vollidioten, ein paar können wir retten. Ich bin mir sicher die Psychiater werden 
ihr Bestes geben ihre Elktroschocktherapien zum Erfolg zu bringen. Allerdings wenn Sie 
wieder bei Verstand sind, erhalten Sie ihren fairen Prozess beim Totschweiger-
Volkstribunal. Dort geht es um Beweisvorlegung entlastender Beweise, oder Eier & 
Schwanz verlieren, für jeden einzelnen Totschweiger. Wir müssen für abschreckend 
Totschweigerabschreckung sorgen, sonst fangen wir uns die nächsten Totschweiger ein. 
Irgendwann wird der letzte Totschweiger ja ins Gras gebissen haben. Dann können wir 
sagen: Österreich ist frei, kein Totschweiger mehr im Land. WIR SIND FREI!, 
TOTSCHWEIGERFREI! Heute feiern wir eine BEFREIUNGS-FEIER und der heutige 
Tag wird unser Befreiungsfeiertag werden, ein Nationalfeiertag. Endlich 
Totschweigerfrei. Die Totschweiger waren neben der zwanzigjährigen aktiven 
Kriegsbeteiligung ein sehr, sehr dunkles Kapitel, für das sich die ganze Medienbranche 
in aller Zukunft schämen muss. Ein völliger Medienskandal den wir als langjährige 
Zeitzeugen miterleben mussten, eine richtige Zumutung, eine Beleidigung, eine 
Frechheit, nicht auszuhalten, man wurde wütend, zornig, man geriet in Rage, hatte 
schräge Gedanken, aber jetzt, sind wir Totschweigerfrei und feiern Mal ordentlich. Heute 
machen wir alle Fässer auf und leer. Wir essen, feiern, tanzen, trinken, vergnügen uns. 
Wir lassen es heute so richtig krachen, heute wird richtig abgefeiert. Volle Kanne. Lasst 
die Korken krachen. Habt Spaß. Jetzt wird es wieder schön. Ein Trinkspruch: Auf unsere 
Befreiung unserer inneren Feinde, den verhassten Totschweigern, die einen wirklich 
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enormen Schaden angerichtet haben. Ich darf gar nicht daran denken. Übrigens hat mein 
langjähriger Freund der Psychiater auch eröffnet, dass es sich bei allen Totschweigern 
um alles reine Psychopathen handelt und fast keine Soziopathen darunter sind. Was 
bedeutet: Die Totschweigerverbrecherbande ist ein Psychopathen Verein. Ergo: Eine 
Totschweigerpsychopathenzusammenrottung. Das ist eine Seuche des Wahnsinns. Das 
ist eine Psychopathenzusammenrottung. Gleiches gesinnt sich zu Gleichen. Also auf 
dem Totschweigerpsychopathenbehandlungsplan steht gezielte 
Elektroschocktherapien, wenn es sein muss, auf Jahre konsequent mit hoher Frequenz 
und starker Spannung durchgeführt. Also wir haben gelernt, Totschweiger sind eigentlich 
durch die Bank Psychopathen, viele haben zudem eine oder weitere geistige 
Erkrankungen, die beste erfolgversprechende und aussichtsreichste 
Totschweigerrückführungsbehandlung ist und bleibe die Elektroschocktherapie 
kontrolliert und beaufsichtig konsequent durchgeführt. Alle Totschweiger müssen 
Windeln tragen, viele erhalten eine Zwangsjacke zum Eigenschutz. Ich höre gerade von 
meinem Freund dem Totschweigerpsychiater, es ist für den Schutz der 
Totschweigerbehandler für Ärzte und Elektroschocktherapiespezialisten und 
Elektroschocktherapieprofis unerlässlich zum Schutz, dass alle, ich wiederhole alle 
Totschweiger, jeder Einzelne nicht nur eine Windelverplichtung unterliegt, sondern alle, 
wirklich alle, also ausnahmslos alle in eine Totschweigerzwangsjacke gesteckt werden 
und während der Elektroschockbehandlung, die wieder am Besten in einer Toilette, die 
man herausspritzen kann, gemacht werden. Da werden keinerlei 
Totschweigerausnahmen gemacht. Es braucht überhaupt keiner auf Mitleid machen. 
Kein einziger Totschweiger hat Mitleid verdient. Die haben unserer Meinung nach alle es 
redlich verdient Ihre Eier und Ihren Schwanz zu verlieren. Alle. Alle fordern die 
Toschweigereier und den Totschweigerschwanz ein. Kein einziger Totschweiger hat 
Gnade verdient. Sorry, aber fair. Alle Totschweiger hatten die Chance zur Vernunft zu 
kommen. Und nur weil man jetzt sagt, alle Totschweiger sind Psychopathen, also schwer 
krank, werde Sie dennoch Ihre Strafen erhalten. Psychopathen nicht zu bestrafen, wo 
kämen wir denn da hin? In die Psychopathensonderbehandlung bei schweren 
Verbrechen und schweren Straftaten? Totschweigen ist bei weitem kein 
Kavaliersdelikt.Totschweigen von Massenverbrechen ist ein Verbrechen gegen die 
Menschheit. Da kommen wir nicht herum. Die Totschweiger der NAZI-
Konzentrationslager waren auch Verbrecher. Oder wollen Sie den Holocaust 
verharmlosen? Also, halten Sie die Totschweigerfresse, wir kassieren noch Ihre Eier und 
Ihren Schwanz, Sie widerwärtiges Totschweigerdrecksschwein. Wenn sie behaupten die 
ganze Totschweigerzeit unter völligen Realiätsverlust gelitten zu haben, dann müssen 
Sie das der Öffentlichkeit auch beweisen. Wenn nicht, vergessen Sie es. Wo kämen wir 
denn dahin, jede unglaubhafte Ausrede von Totschweiger-Psychopathen noch zu 
glauben. Ihre Totschweigerlügenscheiße können sie sich wirklich uns allen ersparen, 
sonst könnte das auf Ihre Bestrafung negativ auswirken, möchte ich hier nur kurz 
erinnern und anmerken. Wenn mich als Totschweigerrichter ein Totschweiger anlügt, 
dann erhält er dafür eine zusätzliche „Rückvergütung“ für Totschweigerlügen. Merke: 
Wer lügt, der sitzt länger. Ja, die Totschweigerzeitenwende hat ihren Lauf um 180 Grad 
gedreht und der Totschweigerabgrund umkreist alle Totschweiger und ist ein 
Annäherungshindernis, um den Totschweiger nicht zu nahe zu kommen. Die stinken ja 
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wirklich fürchterlich, zum Kotzen. Ich habe mir ja gedacht, dass alle Totschweiger 
entweder Soziopathen oder Psychopathen sind. Alle Verhaltensweisen deuten eindeutig 
darauf hin. Alle. Wer das nicht erkennt, ist entweder blind, oder leidet unter einer 
erheblichen Erkenntnisschwäche. Für mich sind Psychopathen wie Pädophile und 
Massenmörder und Kriegsverbrecher und Eugeniker und Transhumanisten, also alle 
Totschweiger spielen in dieser Liga. Das kann man nicht schönreden. Nur geistig falsch- 
oder fehleinschätzen, ausblenden, verzerrt sehen, nicht wahrhaben wollen, verdrängen. 
Also, erinnere ich an dieser Stelle erneut. Es ist und wäre sehr wichtig, wichtige 
Positionen in unserm System mit verpflichtenden Soziopathen Test zu versehen, um uns 
künftig uns von allen Psychopathen schützen. So wir einen akuten abschreckenden 
Totschweigerpsychopathenschutz benötigen, den wir durch 
Totschweigereierabhackungen und Totschweigerschwanzabhackungen erreichen 
werden benötigen den genauso im Nationalrat und der ganzen Regierung, in der 
gesamten Justiz, im Heeresnachrichtenamt, im Verfassungsschutz, Innenministerium, 
im Justizministerium, im Verteidigungsministerium, in der 
Bundespräsidentschaftskanzlei ÜBERALL SOLLTEN UNBEDINGT SOFORTIGE 
SOZIOPATHENTESTS durchgeführt werden, damit wie alle Soziopathen und 
Psychopathen aussieben und aus allen Machtstellen ENDLICH ENTERNEN. 
KONSEQUENT, alle PSYCHOPATHEN und SOZIOPATHEN AUSSIEBEN und 
entfernen. Jeder der glaubt es wäre kein Problem, wenn solche Unmenschen an 
wichtigen Stellen sitzen und enormen Schaden anrichten, sollte seine geistigen Kräfte 
vom Psychiater untersuchen lassen. Jeder. Ohne Ausnahme. OK? Gut, wäre das auch 
geklärt. Hatten wir nicht vereinbart, dass jeder bevor er etwas redet, fordert, bemerkt, … 
zuvor denkt? Wenn also jemand glaubt, es wäre kein Problem, wenn Psychopathen an 
den Hebeln der Macht psychopathisch schalten und walten, ist so weltfremd, oder 
verwirrt, steht und starken Drogen, hat einen geistigen Komplettausfall, … dass wir 
übereinkommen können, dass alle klar denkenden Menschen es auch nicht nur für 
vernünftig halten, sondern es als unbedingt angebracht, notwendig uns sehr, sehr 
nützlich wenn alle amtierenden Politiker, Richter, Polizeioffiziere, alle vom 
Heeresnachrichtenamt, vom Verfassungsschutz, allen Ministerien einen verpflichtenden 
sofortigen Soziopathen Test sich unterziehen. Alles andere wäre nämlich völlig 
unvernünftig, sehr, sehr unklug, nicht zu empfehlen, nicht anzuraten, völlig davon 
abzuraten, dumm & dämlich, verrückt, falsch, also nicht zu machen. Sollten Sie zu einem 
anderen Schluss kommen, dann haben sie einen an der Macke, also einen geistigen 
Defekt. Schon klar, oder. Wenn etwas klar auf der Hand liegt, liegt es klar auf der Hand. 
Was nicht abzustreiten ist, ist nicht abzustreiten. Was wahr ist, bleibt wahr. Eine 
Tatsache ist eine Tatsache. Ein Fakt ist ein Fakt. Wer irgendwas anderes sagt, liegt 
falsch. Denn: Was klar ist, ist klar. Was es wiegt, das hat es auch. Die Wahrheit, ist die 
Wahrheit. Die Realität, ist die Realität. Unsinn, ist Unsinn. Lügen, sind Lügen. 
Skrupellosigkeit, ist Skrupellosigkeit. Der Friede, ist der Friede. Die Liebe, ist die Liebe. 
Das Leben, ist das Leben. Totschweigen, ist totschweigen. Ein Arschloch, ist und bleibt 
ein Arschloch, es sein denn, er verändert sich. Was ich von Totschweigern halte: Siehe 
oben. Ausführlicher kann es eigentlich niemand erklären. Ich bin so ausführlich wie 
irgendwie möglich auf das Totschweigerproblem und all seine Auswirkungen ganz genau 
eingegangen. Oder wollen Sie mich motivieren noch ein wenig mehr 
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Totschweigerscheißdreck ans Tageslicht zu schreiben? Ich denke eigentlich das sollte 
reichen. Wenn Sie noch zu wenigen von den ganzen Totschweigerdrecksschweinscheiß 
haben, geben Sie Bescheid. Dann wühle ich noch weiter im 
Totschweigerdreckscheinscheiß für Sie alle. Aber eigentlich würde das bedeuten: Sie 
wollen, dass ich in Ihren Totschweigerdrecksschweinscheiß grabe. Wollen Sie das ich 
meinen gesamten Mageninhalt kotze? Ist das die Totschweigerdrecksschweinrache? Ja, 
liege ich wieder richtig? Sie liegen aufgrund meiner geistigen Durchdringung des Themas 
Totschweigerdrecksschweine so offen wie ein offenes Buch vor mir und geben mir 
tiefgründige Einblicke, Durchblicke, Übersichten, Ansichten. Sie 
Totschweigerdrecksschwein sind völlig durchschaut. Völlig, voll & ganz. Alte 
Totschweigerdrecksscheine haben sich die Schuld aufgehalst, die Hände mit 
unschuldigem Blut bekleckert, dass alle Totschweiger ihre Eier und Ihren Ringelschwanz 
verlieren werden. Alle. Das wurde gestern auf der Volkstribunal-Vorbesprechung 
einstimmig vereinbart. Aber es wird auch ein jämmerliches, verächtliches, würdeloses 
Totschweigerdrecksschweinsleben ohne Schwanz & Eier geben. Keine Angst. Es finden 
sich immer Mittel und Wege mit einer neuen Situation umgehen zu lernen, sie zu 
akzeptieren und sie anzunehmen. Als eierloser Totschweigereununch kann man sich 
immer noch von hinten beglücken lassen, auch eine Totschweigerkastriere Hure werden. 
Eine Totschweigerkastrierte Arschhure, eine dreckige. Ein 
Totschweigerkarrierewechsel. Vom Totschweiger zum Arschgefickten. Ist ein Aufstieg. 
Und man hat sozialen Arschkontakt, den die Totschweiger nicht haben. Ergo: Eine 
Totschweigerverbesserung. Also eine Win-Win-Situation, wenn alle Totschweiger Ihre 
Eier & ihren Schwanz verlieren. Finde ich super. Das ist fair, richtig fair, fairer geht es gar 
nicht mehr. Die Totschweiger gehören zu den Gewinnern, wenn Sie ihre Eier und ihren 
Schwanz kastriert bekommen. Verdient haben es sich auf jeden Fall ALLE 
TOTSCHWEIGER DURCH DIE BANK, da herrscht in der Zivilgesellschaft eine EINE 
MEINUNG VOR. Alle fordern die Schwänze und Eier der Totschweiger, lieber heute als 
morgen. Also hätten wir gerade Wahl und eine neue Eier & 
Totschweigerschwänzeabhackpartei würde im Wahlkampf mitmachen, würden Sie 100 
% aller Stimmen erhalten. 100 %. Alle Stimmen. Ergo: In der Zivilgesellschaft wollen so 
eine Art RACHE an den TOTSCHWEIGERVERRÄTERN nehmen. KALTE RACHE. Sie 
wollen ihre EIER & SCHWÄNZE. Ja, das kann man allen Menschen eigentlich nicht 
verdenken. Sie wurden so sehr verarscht und für dumm und dämlich verkauft, hinters 
Licht geführt, in die Irre geleitet, ihnen wurde viele sehr wichtige Angelegenheiten, 
Belangen, Tatsachen, Fakten … VORENTHALTEN worden, das alle die Schnauze jetzt 
so richtig voll haben und richtig angepisst und empört sind, wütend und zornig sind und 
auf RACHE sinnen. Alle sind der vollsten Überzeugung, dass die Totschweiger alle durch 
die Bank, büßen müssen, ohne jede Ausnahme. Also hat sich rasend schnell eine 
Einheitsmeinung verfestigt. Alle sind ausnahmslos dieser Meinung. Natürlich ist da auch 
ein wenig Gesellschaftsdruck mit im Spiel. Da ab einer gewissen Mehrheit, hat die 
Minderheitsmeinung keinerlei Chance gegen die Mehrheit. Das ist Demokratie, die falsch 
läuft. Aber es gibt Lösungen dafür. Jede Menge. Nur die Menschen in den Medien 
TOTSCHWEIGEN LÖSUNGEN, TOTSCHWEIGEN UNSERE ZWANZIGJÄHRIGEN 
AKTIVE KRIEGSBETEILIGUNG, TOTSCHWEIGEN SO VIELES, TOTSCHWEIGEN 
MICH GEZIELT UND SYSTEMATISCH, es ist ein großer Skandal. Was die 
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Medienvertreter aufführen, ist unglaublich frech, hinterhältig, skrupellost, schändlich, 
unzumutbar, mies, und vieles mehr, das würde diesen offenen Brief völlig sprengen. 
Nachher würden Sie mir noch Textlastigkeit, oder Vielschreiberei, oder die 
Schriftstellerkrankheit, oder die Weltverbesserungskrankheit, oder die 
Friedensfreakskrankheit, oder was auch immer umhängen. Hat Ihnen eigentlich jemand 
mal gesagt, klar und deutlich, dass Sie durchschaubar sind. Und: Wenn man 
durchschaubar ist, ist man durchschaut. Man ist dann auch vorberechenbar. Verstehen 
Sie das? Wenn man sich im Krieg befindet und vorberechenbar ist, ist das allerallermeist 
sehr tödlich. Das kann man vergleichen mit, wenn ein Jäger auf der Jagd ist. Der Jäger 
hat gelernt, wo seine Todeskandidaten langgehen, wann Sie dort langgehen … und dort 
lauert er Sie auf und schießt seine Todesopfer beinhart ab. Übertragen heißt das, dass 
Sie in einem Krieg NIE vorausberechenbar oder vorhersehbar sein dürfen, sonst werden 
Sie ein Opfer Ihrer Unvernunft. Wo mir einfällt: Wie ist es eigentlich, wenn man ein 
„Opfer“ seiner Leidenschaft wird? Also wenn man seiner Leidenschaft jahrzehntelang so 
extrem widmet und in ihr aufgeht, aber dafür andere Lebensbereiche benachteiligt 
werden. Ich denke, das muss man in jeden einzelnen vorkommenden Fall an den 
Tatsachen, Fakten,  .. des jeweiligen Leidenschaftsfalles beurteilen. Jetzt in meinen 
extremen Ausnahmefall der bisher noch nie in der Menschheitsgeschichte aufgetreten 
ist, also der ganz extreme Ausnahmefall, eine totale Besonderheit, man spricht schon 
von Weltwunder und vielen mehr, also bei mir ist es so, dass ich mit meiner Leidenschaft 
überhaupt kein Problem habe, NULL PROPLEM, Sie wissen, ich bin auch mit meine 
innig geliebten Leidenschaft verheiratet bin und Sie erwartet so wie alle anderen meiner 
insgesamt 1301 Liebesgöttinnen ein Kind von mir, die allermeisten davon Zwillinge, 
Drillinge, Vierlinge, Fünflinge, Sechslinge und ein Siebenlinge ist auch dabei. Wissen Sie 
wie viele göttliche Kinder ich bekommen und alle ein Teil von mir sind? So ca. 4.550 
Kinder werden dieses Jahr geistig geboren. Niemand hat jemals zuvor in so kurzer Zeit 
so viele Kinder gezeugt, wie ich haben werde. Ergo: Ich habe meine väterliche 
Verpflichtung dafür zu sorgen, dass meine ca. 4.550 künftigen Kinder eine lebenswerte 
Welt haben. Haben Sie das gecheckt, also verstanden? Ich lasse mir meinen Kindern 
nicht die Welt kaputt machen nur weil Sie der Geldgier, der Geldsucht und der 
Geldabhängigkeit anhängen und ihr völlig erlegen scheinen. Haben Sie auch das 
verstanden? Wenn, nicht geben Sie Zeichen? Haben Sie gerade eine völlige 
Geistesabwesenheit? Checken überhaupt NULL? NULL DURCHBLICK? Ja, das war 
eine ernstgemeinte Frage, damit ich überprüfen kann, ob Sie nicht längst Hirntot sind. 
Mir ist es wichtig zu erfahren, ob mein Kommunikationsgegenüber Hirntot ist, oder noch 
ansprechbar, geistig erreichbar ist. Mit alles hirntoten Totschweigerpsychopathen 
kommunizieren zu wollen macht ja wenig Sinn, eigentlich NULL SINN! Also, geben Sie 
Zeichen, ob Sie völlig durchgeknallt, völlig geistig abwesend sind, geistig nicht mehr 
erreichbar sind, überhaupt nichts mehr checken, geistig abzuschreiben sind, geistig zu 
vergessen sind, völlig geistig verwahrlost sind, fortgeschritten geistig verkümmert sind, 
der selbstverschuldeten Bequemlichkeitsverblödung unterliegen und erlegen sind, nicht 
mehr zurechnungsfähig sind, immer noch vom Totschweigerwahnsinn und 
Totschweigerschwachsinn geistig einvernommen sind, Sie ein geistiger hoffnungsloser 
Fall sind, geistig völlig abgestürzt sind, also wirklich, Ihne alles aus der Totschweigernase 
ziehen zu müssen, ist letztklassig, haben Totschweiger nicht Mal Manieren, Sie haben 
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keine Skrupel, keine Moral, kein Gewissen, keine Rücksicht, kein Bedauern, kein Mitleid, 
kein Gefühl und sind eigentlich völlig unmenschlich, unsozial, Empathie befreit, sind 
notorische Lügner, sind Betrüger, sind Hochverräter, sind Gewalttäter, sind Vertuscher, 
sind Vorenthalter, sind Verheimlicher, sind Verdecker, sind Verkürzer, sind 
ARSCHLÖCHER, sind PSYCHOPATHEN, sind GEISTES KRANKE WAHNSINNIGE, 
und vieles, vieles mehr. Alle ihre Totschweiger-Fratzen sind zum Kotzen. Alle. 
Ausnahmslos. OK. Wäre das jetzt geklärt. Wenn noch Detailfragen bestehen, bitte ich 
um ein Email. WAS? Sie wollen mir jetzt einen Totschweigerhass vorwerfen? Auch einen 
Pädophilen Hass, wäre meine Gegenfrage? Ja, ich hasse abgrundtief Kriegsverkäufer, 
Pädophile, Totschweiger, Lügner, Massenmörder, Kriegsverbrecher, Killersoldaten, 
Folterknechte. Wenn Sie ein Problem damit haben, treten Sie mir gegenüber. Ich stehe 
dazu. CIA-Drohnenmörder und alle Drohnenmordbeteiligten sowie wiederhole ich mich 
zur geistigen Einprägung: ALLE TOTSCHWEIGER füge ich der Aufzählung natürlich 
noch dazu. OK. Dann zurück zu Ihnen? Gibt es bereits den ersten Friedensjournalisten? 
Keiner weit und breit zu sehen. Keiner weit und breit, bereit einer zu sein? Alles durch 
die Bank Friedensjournalistenversager? Ein Friedensjournalisten TOTALVERSAGEN? 
Ist das das Niveau in Österreich? Alle verdienen am Geld, dann kann man niemals ein 
Friedensjournalist sein. Das verträgt sich nicht? Habe ich wieder ins Schwarze getroffen, 
ihr Kriegsverkäufer? Sie können nicht leugnen was Sie sind, ein Totschweiger? Sie 
müssen mir überall recht geben, weil es ganz genau, und zwar völlig und ganz genau so 
ist wie ich Ihnen geschrieben habe? Sie können keine einzige Ausnahme widerlegen, 
keine einzige, obwohl Sie sich alle sehr angestrengt bemüht haben irgendetwas, aber 
auch nur irgendetwas zu finden, wo Sie eine 
Gelegenheit/Möglichkeit/Rücksichtslosigkeit/Chance erblicken mich zu behindern, 
diffamieren, in eine Schublade zu packen, mich aus dem Kontext reisen, mich verkürzen, 
mich verzerren, Lügen verbreiten, u. v. m. Aber nachdem Ihre ach so tiefgründigen 
Recherchen keine Angriffspunkte gefunden haben, stehen Sie nackt schuldig da. Ihre 
Ängste & Ihre Panik Ihre Eier und den Totschweigerringelschwanz zu verlieren sind 
berechtigt. Aber ein Tipp: Finden Sie sich damit ab. Aus ist Aus. Und: Aus ist Aus. Wenn 
Schluss mit lustig ist, dann ist Schluss mit lustig. Alles findet mal ein Ende, jetzt finden 
die Totschweiger und die Totschweigerei ein Ende. Ein blutiges Ende das für künftige 
Abschreckung sorgt. Wenn Sie etwa frei behaupten wollen, die 99,99 % hätten kein 
Anrecht drauf oder kein Recht dazu, dann möchte ich Ihnen mitteilen, dass in einer 
Scheindemokratie die Mehrheit entscheidet und dadurch die Mehrheit sich das Recht 
sichert und nimmt. Das ist so, in Demokratien. In Regimen, Diktaturen, in Monarchien … 
läuft es anders. Aber wir sind in Österreich und man behauptet und hat uns immer 
erzählt, wir lebten in einer Demokratie. Darum wird sich bei der Entscheidung ob die 
Totschweiger Ihre Totschweigereier und ihren Totschweigerringelschwanz wegen ihres 
wirklich verbrecherischen, fiesen, miesen, schändlichen, verwerflichen, 
verantwortungslosen, verachtenswerten, …. Totschweigens es sich verdienen von ihren 
Totschweigereiern und Totschweigerschwänzen befreit zu werden, dann ist das eine 
demokratische Entscheidung. Zudem wenn die Zustimmung 99,99 % beträgt, dann kann 
man das fast Einstimmig bezeichnen. Also Eier und Schwänze auf den Tisch. Wir 
machen reinen Tisch, tabula rasa. Sie trennen sich von Ihren Eiern, ihrem Schwanz, 
ihrem totschweigen, … und wir trennen uns von Ihnen, wir trennen uns von Ihrem 
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Totschweigen, von Ihren Lügen, von Ihren betrügen, von ihren uns für dumm und dämlich 
verkaufen, von ihrem uns zu manipulieren, von ihrem uns hinters Licht führen, von ihrem 
uns in die Irre führen von ihrem uns zu täuschen, von Ihrem Verkürzen, von Ihrem 
Verzerren, von Ihrem Lügen, von Ihrem Manipulationen, eigentlich sollte Sie längst 
ziemlich genau Bescheid wissen was meine sachliche, objektive, faktenbasierte, 
tatsachengetreue …. Einschätzung ergeben hat. Sie wissen ich bin wahrheitsgetreu, 
wahrhaftig, lüge nicht, mir kann man glauben, mir kann man vertrauen, u. d. w. vieles, 
vieles mehr. Sie wissen: Mir kann überhaupt niemand etwas. Ich bin unangreifbar. Rein. 
Sauber. Unschuldig. Tadellos. Unantastbar. Lupenrein. DAS VORBILD NR. 1. GEZIELT 
TOTGESCHWIEGEN. JAHRZEHNTELANG. So wie unsere aktive Kriegsbeteiligung am 
US-Drohnenmordprogramm durch die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte. 
Damit habe ich Sie alle zusammen an Ihren Totschweigereiern. ALLE. Dafür werden 
Ihnen Ihre Totschweigereier abgeschnitten, genauer abgehackt. Ja samt 
Schwanzabhackung. Was sein muss, muss sein. Natürlich nur, wenn das Volkstribunal 
das so demokratisch bestimmt. Sie können das Volkstribunal auch als die 
Ersatzexekutive, also die völlig versagende Mannschaft der Bundesregierung aller 
Nationalräte & Bundesräte ersetzt. Also ich glaube es werden in absehbarer Zeit die 
Totschweigerschwänze nur so fallen und die Totschweigereier werden zum begehrten 
Objekt fürs Totschweigereigereinlegglaskonservierung und zum 
Totschweigerprästizobjekt. Alle die Totschweigerschwänze und Totschweigereier haben 
heben Sich ab, vom Rest und werden sehr angesehen seien. Das Totschweigereier im 
Rex Glas und Totschweigerschwänze im kleinen Rex Glas einmal öffentlich einen Trend, 
einen Modetrend darstellen, finde ich völlig abartig. Aber es ist, wie es kommen wird, und 
sein wird. Ich habe ja immer gewarnt, was meine tiefgründigen Analysen mir eröffneten. 
Aber wenn man über elf Jahre völlig medial gezielt totgeschwiegen wird, dann weiß man 
wie der Medienhase läuft. Nämlich hinter dem Geld der US-Kriegsakteuer hinterher, die 
aus dem amerikanischen industriellen Komplex die alle europäischen 
Mainstreammedien schon jahrelang auf ihrer PAYROLL stehen haben und eingekauft 
haben. Wer das nicht checkt, checkt nicht viel. Und sollten von irgendwoher Rufe 
betreffend Verschwörungstheorie kommen, möchte ich anmerken. Vergessen Sie das 
einfach. Ich bin der Verschwörungstheorieprofi und Verschwörungstheoriespezialist, 
habe drei Ehrendoktortitel in der Verschwörungstheorieaufdeckung und kann Ihnen 
versichern, dass Sie mir ruhig vertrauen können und mir immer alles glauben können 
und auf mich immer und überall 100% Verlass ist, wie ich auch immer 100 % gebe. Ich 
der Wahrheit treu ergeben bin. Als der verlässlichste und vertrauenswürdigste Mensch 
auf der ganzen Welt gelte, aufgrund ca. 80 bereits erlangter und zahlreicher ins Haus 
stehender Auszeichnungen und Preise und was weiß ich noch was alles, mir klar wurde 
wie überragend ich bin, so etwas wie mich hat die Menschheit noch niemals gesehen, 
nüchtern, sachlich, objektiv und an den Tatsachen und Fakten gemessen beurteilt. Ein 
menschliches Wunder, der größte Mensch den es je gab, treffen es auf den Punkt, mitten 
ins Schwarze. Ich fühle mich keineswegs dafür schuldig, da ich mich ein ganzes Leben 
lang immer bemüht habe der allerbeste zu werden, zuerst Jesus, dann mehr. Ich bin ein 
Freak, mit großer Leidenschaft in so vielen Bereichen, dass ich in so vielen Bereichen 
die Spitze erreicht habe. Jeder könnte das schaffen. Nur müsste er es mir nach machen. 
Oder mich übertreffen. Allerdings das wird meiner Einschätzung noch lange dauern, bis 
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auch nur irgendein Mensch, diese Leistungen von mir übertreffen soll. Schwer 
vorstellbar. Und mit einer sehr, sehr geringen Wahrscheinlichkeit. Es soll ja auch nicht 
so viele geben, die 45.000 ehrenamtliche Aktivistenstunden für die Verbesserung und 
Befriedung unserer Welt erbringen. Was ich weiß ist, was ich bin, wie ich bin. Ich habe 
vernünftige der Realität entsprechende Einschätzungen und bin zur faktenbasierten 
Schlussfolgerung bin der höchsten Beweiskraft die die Menschheitsgeschichte je 
gesehen hat: Das ich so hochnäsig, herablassend, überheblich, selbstüberschätzend,  .. 
auch angesehen werden sollte, was allerdings einen geistigen Defekt darstellt, ich 
aufgrund meiner Selbsteinschätzung, da ich mich ein Leben lang beobachte, meine 
Taten, … und vieles mehr, ich zur felsenfesten wahrhaften Überzeugung gelangt bin, 
ohne ein Narzisst zu sein, ich bin wahrlich der größte Mensch der Welt, der systematisch 
und gezielt über elf Jahre bereits TOTGESCHWIEGEN wird. Ohne Totschweigerscheiß.  
Wissen Sie wie sich Totgeschwiegene fühlen? Wie Totgeschwiegene. Das können Sie 
mir glauben. Ich kann nämlich meine Umwelt ganz klar und deutlich wahrnehmen. Ich 
bekomme mit, was Sie mit mir machen, Sie tun mich gezielt und zwar alles von mir 
TOTSCHWEIGEN, Sie sind somit eine Totschweigerverräterdrecksau oder ein 
Totschweigerverräterdrecksschwein, je nach Totschweigergeschlecht. Hier sei 
angemerkt: Die Totscheigerdreckssau ist um überhaupt nichts besser als das 
Totschweigerdrecksschwein. Keinen Totschweigerdrecksscheiß besser. Alle 
Totschweigergeschlechter sind gleich schlecht. Hier herrscht: 
Totschweigergeschlechtergerechtigkeit. Jeder trägt seine Schuld selbst. Jeder für sich. 
Alle für sich. Das ist der Totschweigerdrecksschweinsauspruch überhaupt, ihr 
Totschweigermotto. Ein wenig anders als bei den Drei Musketieren. Einer für alle, alle 
für einen. Das ist ein gehöriger Unterschied, den man nicht aus dem Bewusstsein haben 
sollte, sondern einem und auch einer bewusst sein sollte. Ich denke auch da sind Sie 
meiner Meinung. OK. Dann wären wir dort, wo wir geistig angelangt sind. Hier. Im Jetzt. 
Was denken Sie jetzt? Ja, ich erfreue mich an Wissbegier, also raus mit der Sprache. 
Was denken Sie jetzt. Genau jetzt. Was fühlen Sie jetzt? Können Sie geistig begreifen, 
dass es Menschen gibt, die ein Interesse an anderen, an der Gemeinschaft haben? 
Haben Sie darüber ein Vorstellungsvermögen und haben sich schon darüber ein 
geistiges Bild verschafft, oder stellt das für Sie wie so viel ein völliges geistiges Neuland 
dar? Sie hatten bisher noch nicht die Zeit und auch nicht die Muse hier geistig tätig zu 
werden und sich damit zu beschädigen? Sie hatten ganz andere Sachen zu tun und 
deshalb erschien es Ihnen nicht wichtig genug? Eigentlich kommen Sie im nach hinein, 
immer drauf, dass Sie eigentlich immer die falschen Entscheidungen treffen und hier ein 
schlechtes Handerl haben? Also eine Versagensgarantie abgeben können? Eine 
Fehlentschdeidungsversprechen abgeben können? Man auf Ihr Totalversagen wetten 
kann und immer gewinnen wird? Ist das so? Liege ich so wie eigentlich immer richtig? 
Ich frage für einen Freund, der es auch nicht glauben kann, und sich eine weitere 
Meinung einholen möchte, nur damit Sie Bescheid wissen, OK? Wenn Sie glauben 
können mich durch ihr zur Schau stellen von geistiger Inkompetenz, geistiger 
Unterlegenheit, geistiger Verwahrlosung, geistiger Verkümmertheit, geistigem 
Versagens, geistiger Peinlichkeit, … beeindrucken können dann befinden Sie sich auf 
dem Holzweg, am Irrwege und laufen höchstwahrscheinlich irgendwo völlig verirrt und 
völlig verwirrt rum, checken nichts, können also nichts erkennen, sind quasi geistig 
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ausgeschaltet, haben einen völligen Realitätsverlust, sind völlig und ganz 
Bequemlichkeitsverblödet, wissen nicht ein und aus, irren und nerven trotzdem noch 
immer hier überall rum. Wenn keiner, kein einziger Sie mag, sind Sie wirklich nicht 
beliebt, sondern das Gegenteil, sind sie völlig verhasst. Wenn Sie jetzt sagen wollen, das 
können Sie nicht glauben, dann überzeugt Sie die Einstellung der Zivilgesellschaft vom 
völligen Gegenteil. ALLE finden Sie TOTSCHWEIGER SCHEISSE! ALLE! OHNE 
AUSNAHME! Comprende? Was übersetzt heißt: SIE SIND SCHEISSE! Ja, durch und 
durch, Scheiße. Auch wenn das in Ihrer Wahnvorstellung nicht gut klingt, es ist so, das 
kann man nicht verdrängen. ALLE können das wahrnehmen. SIE SIND VÖLLIGE 
SCHEISSE! Haben Sie das verstanden? Wenn ja, dann gut, wenn nicht, dann mache ich 
Sie darauf aufmerksam, dass Sie wirklich alle, ja alle gegen sich haben. Nur damit Sie 
Bescheid wissen. Was mich eigentlich schon gerne wissen würde ist: Ab wann haben 
Sie mitbekommen das ich Sie alle zusammen in eine Totschweigerfalle getrieben habe? 
Wieviel Jahre haben Sie gebraucht, dass mitzubekommen, dass ich Sie systematisch, 
Schritt für Schritt dokumentiert an die Wand gestellt habe? Oder haben Sie es immer 
noch nicht mitbekommen, dass ich Sie alle an Ihren Eiern habe. Also alle zusammen. 
Mir ist es gelungen Sie alle zusammen, also durch die Bank, vorzuführen. Wenn Sie das 
immer noch nicht begriffen haben sind Sie wirklich begriffsstutzig bzw. checken gar 
nichts. Also checken Sie gar nichts oder gehören längst zu den Hosenscheißern ist die 
Frage. Ja an dieser Stelle. Und ja, ich denke ich werde für heute hier an dieser Stelle 
abbrechen. Ich denke ich habe versucht auch heute Bestleistungen abzugeben und es 
ist mir erneut gelungen. Wenn Sie anderer Meinung sind, dann ersuche ich um 
ausführliche Argumentation. Gute Zeit.  

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr göttlicher Klaus 

 

 


